

16 déc 2015 -16:55

Appartient à Conseil des ministres du 18 décembre 2015

## Évaluation du fonctionnement interne de B-FAST

Sur proposition du ministre des Affaires étrangères Didier Reynders, le Conseil des ministres a pris connaissance de l'évaluation intermédiaire du fonctionnement interne de B-FAST (Belgian First Aid & Support Team)

Suite à l'opération B-FAST au Népal et à l'analyse de la situation par la communauté internationale, le Conseil des ministres du 15 mai 2015 a mandaté le ministre des Affaires étrangères de faire une évaluation du fonctionnement de B-FAST.

Le processus décisionnel, la gestion et les opérations ont été examinés et certaines instances-clés ont été interrogées. La formule de coopération interdépartementale est entièrement soutenue et reconfirmée par tous les partenaires au sein de B-FAST. Bien que la pertinence de B-FAST au niveau international reste démontrée, son rôle au sein du domaine humanitaire devra être aligné sur la réalité actuelle du terrain. Le contexte international dans lequel des opérations humanitaires urgentes ont lieu, a quelque peu évolué depuis la création de B-FAST il y a 15 ans. Les critères d'intervention doivent être évalués en fonction des nouveaux phénomènes comme les *complex emergencies* et les crises sanitaires.

Le deuxième volet de l'évaluation peut dès lors commencer, en conclusion duquel un nombre de choix stratégiques seront déterminés et traduits dans un plan d'action visant un meilleur fonctionnement de B-FAST. La fin du deuxième volet de l'évaluation et le rapport final sont attendus pour la fin du premier trimestre de 2016.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Didier Reynders, Vice-Premier ministre  
et ministre des Affaires étrangères et européennes, chargé  
de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Egmont 1

Rue des Petits Carmes15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 85 91

<http://www.diplomatie.be>